



CÁPTURA DE VIDEO

El ejemplar causó alarma entre los veraneantes.

Municipio gestiona su traslado tras viralización de video en TikTok

Buscan nuevo hogar para el yacaré errante de Iquique

DIEGO ROJAS

Un video de TikTok que muestra a un yacaré en la playa Cava-cha, de Iquique, generó alarma en la población. Además, instaló dos grandes interrogantes. Primero, ¿de dónde salió, ya que no es una especie endémica de Chile? Segundo, ¿por qué anda errante? Desde la Municipalidad hacen declaraciones. De partida, aclaran que se trata de ejemplares que permanecen bajo supervisión sanitaria y con alimentación

diaria en un parque, mientras avanzan gestiones para su traslado definitivo a otro recinto.

El director de Medioambiente municipal, Diego López, asegura que "los animales están bien, tienen alimento diario, son fiscalizados continuamente por el SAG y la seremi de Salud, y cuentan con veterinarios a cargo y tienen cuidador". Según explica, anteriormente existían cinco ejemplares. Dos de ellos fueron donados al Parque Metropolitano, quedando en la actualidad dos hembras y un macho.

Dice que el objetivo es cerrar el Parque de los Yacarés, que depende del Municipio, y dejar de mantener fauna en cautiverio.

"Los tres yacarés que nos quedan están en el parque, con un cuidador los 365 días del año, reciben alimento de acuerdo a su especie y a su edad, comen pollo, carne, peces", explica la médica veterinaria municipal, Marfa José Quivira. "Se están haciendo todas las gestiones para poder reubicar los que nos quedan", agrega. Uno de los recintos contactados es el Buin Zoo.